



ATA N.º 02/2015

Data da reunião ordinária: 24/06/2015

Início da reunião: 21h20m

Términos da reunião: 22h40m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

1ª Secretária: Maria José Santo da Silva

2º Secretário: Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Catarina Amado dos Santos

Silvia Amado Venda

Manuel Alfredo Henriques Vicente

Maria de Lurdes Cordeiro Neto

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro

Secretário: Dulce Maria Amado Custódio

Tesoureira: Luís Narciso Martins Fortunato

-----**ABERTURA DA ATA**-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia vinte e quatro de junho de dois mil e quinze, pelas vinte e uma horas e vinte minutos, desejando um bom trabalho a todos os presentes. -----

----- O Presidente da Assembleia leu em voz alta a ata da última reunião, afim de a mesma ser votada. A ata foi aprovada com três abstenções. -----

----- Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia, tendo o Presidente da Assembleia, passado a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia. -----

1. Apresentação dos trabalhos realizados nos últimos meses: O

Presidente da Junta apresentou os trabalhos e atividades realizadas. Informou que já estão concluídas as formações de pastelaria e Fitofármacos e os formandos estão satisfeitos. A sessão "Conversas e Partilhas - A doença de Alzheimer" foi interessante, tendo sido muito enriquecedor o testemunho do José Gomes, e conseguimos ter uma plateia considerável; temos feito a manutenção e limpeza de caminhos e corte de ervas; apoiámos o Grupo Recreativos e Desportivo de Serro Ventoso no passeio de motas bem como na formação de espeleologia, tendo a autarquia e a coletividade participado com cinquenta euros a cada formando, com o intuito de criar uma equipa de espeleólogos na freguesia; relativamente ao evento de carros telecomandados que ocorreu na barragem a autarquia ofereceu o almoço aos organizadores; apoiámos as atividades de encerramento do ano letivo conforme anos anteriores; a atividade do Fim de Semana da Juventude, Natureza e Desporto correu bem, a novidade de termos a banda a tocar no percurso pedestre foi um sucesso. -----

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas sobre as atividades do segundo trimestre. -----

ii) **A Sr.ª Maria José** sugeriu que a autarquia promovesse uma formação de culinária. -----

iii) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** agradeceu a sugestão.

2. Apreciação e votação do Protocolo de delegação de competências na área do investimento da Câmara Municipal de Porto de Mós: O

Presidente da Junta apresentou o documento, explicou qual a base de cálculo, afirmando que discorda com os arredondamentos propostos pelo Município, sendo sua intenção votar contra por esse motivo.

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas e se pronunciassem sobre o referido contrato de delegação de competência na área de investimento. -----

ii) **A Sr.ª Maria Lurdes**, perguntou como é que a Câmara justificou esses arredondamentos. -----

iii) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** informou que a Câmara não justificou. -----

iv) **A Sr.ª Catarina Amado** referiu que o justo seria pagar o valor que resultou do cálculo, sem arredondamentos. -----

v) **O Sr. Saúl Saraiva** perguntou ao Presidente da Junta, se a assembleia aprovar, se vai assinar o documento. -----

vi) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** respondeu que sim. ---

vii) Esclarecidas as dúvidas, o Sr. Presidente da Assembleia pôs o mesmo a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

3. ---- **Dar nome a rua em Chão das Pias.** O Presidente da Junta apresentou como sugestão do executivo "Rua das Barreirinhas" para a referida rua, por naquele local existirem várias pequenas barreiras de água. --

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que se pronunciassem sobre o nome, não tendo sido apresentadas outras sugestões. A Rua das Barreirinhas foi aceite e aprovada por unanimidade. -----

4. ---- **Outros assuntos de interesse:** O Presidente da Junta informou sobre a situação financeira e orçamental, tendo já sido executado até à data trinta e sete por cento da despesa e quarenta e sete por cento da receita; informou ainda que foram entregues onze participações na Câmara Municipal a solicitar alterações ao Plano Diretor Municipal em revisão. Para a zona da Bezerra foi feito um estudo pelo LNEG para fundamentar a existência de pedra para exploração a fim daquela zona ser aprovada para exploração de pedreiras. Mais informou que vai votar contra para defender os interesses da nossa freguesia, pois somos a única freguesia que não existe zona futura de expansão. -----

i) **A Sr.ª Maria Lurdes,** perguntou como é que justificam essa inexistência e quais os critérios para as freguesias terem ou não terem a zona de expansão. Não podemos recorrer a outras entidades, pois deveria haver uniformização -----

ii) **A Sr.ª Catarina Amado** se as casas que já existem há anos na zona do vale vão agora ficar dentro do PDM. -----

iii) **A Sr.ª Silvia Amado** questiona se autorizam a recuperação de casas velhas. -----

iv) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** respondeu que sim, podem recuperar essas casas. Informou que caso o PDM seja aprovado conforme se apresenta a Freguesia irá interpor uma ação judicial, tendo a maioria dos membros da Assembleia sido solidário com a opinião do Presidente da Junta. -----

v) **O Sr. Manuel Alfredo** questionou sobre quem é o responsável pelas quedas das pedras das escombrelas que rolam até às propriedades no Mato Velho. Quem tem obrigação de as retirar. -----

vi) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** respondeu o PNSAC autorizou a colocação das referidas pedras grandes para segurar o toutvenant que escorria pela serra. -----

vii) **A Sr.ª Maria José** alertou que deveriam ser avisadas as entidades competentes para evitar eventuais acidentes, pois pode cair alguma pedra quando alguém está nas propriedades pode provocar situações muito graves. -----

viii) **O Sr. Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro** apresentou à Assembleia a Marta Silva, responsável técnica que irá desenvolver com esta autarquia o novo projeto de ação social "SINS" (Serviço de Identificação de Necessidades Sociais) tendo a mesma feito uma breve apresentação explicando que é uma valência para toda a população em geral e não apenas para idosos. Pretende-se fazer divulgação de ofertas de emprego em articulação com o IIEFP; proceder ao encaminhamento e articulação com Instituições e Serviços; Direcionar na área da

solidariedade e encaminhamento; Recolha de Brinquedos e Roupas; Atendimento Social; Visitas domiciliárias; Palestras informativas; Atividades de animação sociocultural. -----

ix) **O Sr. Saúl Saraiva** informou que foi feito um estudo pelo IPL para o CASSAC ter uma base de trabalho, sendo que o CASSAC poder ser uma parceria neste projeto SINS. -----

x) **A Sr.ª Silvia Amado** perguntou se esse estudo foi publicado. -----

xi) **O Sr. Saúl Saraiva** informou que não, mas foi entregue ao Município de Porto de Mós. -----

xii) **A Sr.ª Silvia Amado** referiu que seria bom serem publicadas as conclusões do referido estudo para sabermos as necessidades evidenciadas no mesmo. Existem Freguesias que têm comissões de ação social que resolvem muitos problemas da sociedade, sendo pessoas da população local que fazem parte dessa comissão. Também é uma forma de colmatar as necessidades sociais. -----

xiii) **A Sr.ª Dulce Custódio** informou que a nossa autarquia já está presentemente a ajudar e apoiar pessoas com necessidades. E este projeto SINS pode ajudar a identificar mais casos. Informou também que este novo projeto vai ser apresentado à população, no domingo 5 de julho depois da missa. -----

xiv) ---- Não havendo mais assuntos a tratar e por não haver público presente na reunião, foi declarada encerrada a reunião, pelo **Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia**, pelas vinte e duas horas e quarenta minutos, lavrando-se a presente minuta da ata que vai ser assinada. -----

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Fernando Manuel Gomes Santo

Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Alcântara

Raiza de Lacerda Cordeiro

Cristina Amado dos Santos

Silvia Amado Vanda